

Iztapalapa, Ciudad de México, 15 de marzo de 2025
BOL. 199/150325

EN IZTAPALAPA EL BOX NO SOLAMENTE ES UNA PRÁCTICA DEPORTIVA SINO UNA FORMA DE VIDA PARA SALIR ADELANTE: ALEIDA ALAVEZ

- *Desde el rin también se construye un futuro mejor para las familias, señaló la alcaldesa en la Práctica de Box como parte de la preparación a la Clase Nacional de Box “Boxeando por la Paz”, que se celebrará el próximo 6 de abril*
- *Llamó a las y los iztapalapenses a celebrar no sólo el boxeo como deporte, sino como un símbolo de esperanza, de unidad, de fortaleza e incluso de identidad*
- *Aseguró que el deporte también mejora la convivencia, evita caer en adicciones coadyuvando al mejoramiento de la calidad de vida*
- *Iztapalapa, cuna de figuras del deporte, como Juan Manuel Márquez, considerado uno de los mejores boxeadores mexicanos de todos los tiempos*

¡Todo se lo debo a mi manager y a Iztapalapa, que vivan! El box ha enseñado a muchos que el verdadero combate no sólo es contra un oponente, sino contra las adversidades de la vida misma, señaló la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, al tiempo que precisó:

“Aquí, el ring es también un espacio donde se enfrenta el desafío de salir adelante, de construir un futuro mejor para las familias, de demostrar que, sin importar las circunstancias, se puede llegar tan lejos como se sueña”.

Con entusiasmo y emoción la gobernante iztapalapense saludó cordialmente a deportistas de Iztapalapa, familias, entrenadoras, entrenadores y comunidad deportiva que asistieron, la mañana de este sábado, a la Práctica de Box como parte de la preparación a la Clase Nacional de Box “Boxeando por la Paz”, que se celebrará el próximo 6 de abril.

Desde la emblemática Ciudad Deportiva “Francisco I. Madero”, ubicado en la colonia Chinampac de Juárez, reconoció el talento, esfuerzo y la dedicación de las y los atletas iztapalapenses que los unen para demostrar que en nuestra alcaldía existen hombres y mujeres con el corazón fuerte y la determinación de luchar, no sólo en el ring, sino en cada paso de sus vidas.

“El boxeo en Iztapalapa, no solamente ha sido una práctica deportiva, es una forma de vida que tiene una gran tradición. Muchos boxeadores de México, tanto profesionales como amateurs, han surgido de aquí”, sostuvo.

Tras hacer hincapié en que la alcaldía tiene varios gimnasios donde las y los jóvenes se entrenan y desarrollan habilidades para competir en el boxeo, subrayó que Iztapalapa ha sido cuna de figuras del deporte, como Juan Manuel Márquez, quien es considerado uno de los mejores boxeadores mexicanos de todos los tiempos.

En este contexto, Alavez Ruiz llamó a las y los iztapalapenses a celebrar no sólo el boxeo como deporte, sino como un símbolo de esperanza, de unidad, de fortaleza e incluso de identidad; el deporte, además, también mejora la convivencia, evita caer en adicciones coadyuvando al mejoramiento de la calidad de vida.

“Celebramos a la gente de Iztapalapa que, con su amor por el boxeo, ha inspirado a generaciones a ser mejores, a nunca rendirse, a encontrar en cada caída la fuerza para levantarse. Ustedes son el orgullo de Iztapalapa. Como su alcaldesa, estoy aquí para impulsar el deporte”, acotó.

Al recordar que en el mes de la mujer, la alcaldía está activando, en diferentes espacios de la demarcación, actividades recreativas y deportivas con la finalidad de romper el círculo de violencia y a su vez fortalecer el empoderamiento femenino, señaló que el compromiso de la alcaldía es claro: fortalecer la infraestructura deportiva, fomentar el talento local y brindar espacios donde puedan desarrollarse de forma libre y segura para que puedan alcanzar sus sueños.

Al concluir su mensaje felicitó a todas y todos los participantes en esta clase de box, que son inspiración para nuestras infancias y juventudes, así como para toda nuestra comunidad. “Ustedes son la fuerza de nuestra comunidad y hoy, más que nunca, deben brillar. ¡Vamos con todo! ¡Iztapalapa está con ustedes!”.

La clase masiva de box contó con la presencia de Javier Jesús Peralta Pérez, director general del Instituto del Deporte de la Ciudad de México; Francis Pirin Cigarrero, directora general de Inclusión y Bienestar Social en la Alcaldía Iztapalapa; Oscar López Contreras, Subdirector de Prevención del Delito; Adriana Susana Jesús Prado, coordinadora de Bienestar Social; Oscar Torres Ayala, subdirector de Deporte en la Alcaldía Iztapalapa; Rene Paredes Coronel, secretario técnico para la Construcción de la Paz; Miriam Saldaña, diputada federal; Gabriel García, diputada federal; Lupita Bautista, campeona mundial súper mosca; Daniel El Tremendo Estrada, dos veces campeón mundial, y Eréndira Cruz Villegas Fuentes, consejera Jurídica y de Servicios Legales de la Ciudad de México, en representación de la jefa de Gobierno.

--oOo--